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Zitat von papahippie 

Zitat von Clubi 

Die Machbarkeitsstudie ist doch bereits in gange.

Wäre mir neu. Das letzte, an was ich mich erinnere, war die Aussage von Bürgermeister
Vogel, daß sie eine in Auftrag geben wollen. So was müßte wohl auch im Stadtrat
beschlossen werden, kostet ja Geld, davon ist mir auch nichts bekannt.

Rossow und OB König haben doch bei der Vorstellung der „zamhalten“ Kampagne davon
gesprochen das eine in Arbeit ist.

So habe zumindest ich das damals verstanden.
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